
 

研究科・学部教授会議事録 
（令和元年６月２０日（木） 13:40～16:30） 

 
○令和元年5月16日（木）開催の研究科・学部教授会議事録について、確認の結果、これを承認した。 
 
Ⅰ 報告事項 

１．委員会報告 
＜研究科内委員会・会議＞ ７件 

1- 1．将来計画委員会      
1- 2．薬学6年制教育改革WG   
1- 3．大阪大学薬学部創立70周年記念事業実行委員会 
1- 5．学務会議 
1- 6．予算・施設会議                    
1-８．臨床研究倫理審査委員会 
1-９．ヒトES細胞倫理審査委員会 

 
＜大学内委員会＞ 3件    

1- 11．教育研究評議会 
1- 12．部局長会議 
1- 15．医歯薬生命系戦略会議 

             
２．薬学部・大学院薬学研究科の組織について 

研究科長から、報告資料２に基づき、報告があった。 
 

３．薬学教育協議会の科目担当者会議出席に係る旅費支給について 
研究科長から、薬学教育協議会の科目担当者会議出席に係る旅費については、今年度から支

給することなった旨の報告があった。 
 

４．第１７回関西バイオ創薬研究会の開催について 
     有澤准教授から、報告資料４に基づき、報告があった。 
 

５．西尾総長との対話集会「２１世紀の大阪大学が目指すもの」に参加する学部学生の推薦 
について 

     学務会議議長から、報告資料５に基づき、報告があった。 
 
  ６．特別な事情により英語認定試験を受検できない場合の取扱いについて 

学務会議議長から、報告資料６に基づき、報告があった。 
 
  ７．２０２１年度海外在住私費外国人留学生特別入試に係る協定校推薦条件について 

学務会議議長から、報告資料７に基づき、報告があった。 
 



 

  ８．分野別・月別電力使用量について 
研究科長から、報告資料８に基づき、報告があった。 

 
  ９．その他 
     ①情報学部に関する教育実施体制案について 

高木教授から、机上配付資料に基づき、報告があった。 
 
     ②情報セキュリティ研修について（FDSD研修） 
      高木教授から、情報セキュリティ研修を次回の教授会前に実施する旨、アナウンスがあった。 
 

③Erasumus+プログラムでのグローニンゲン大学からの教員受入れについて 
平田教授から７月25日～26日に、グローニンゲン大学の教員が来日する旨の報告があった。 

 
       
Ⅱ 協議事項 

１．招へい教員等の受入れについて 
研究科長から、協議資料１に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 
 

２．医学系研究科分子医薬学講座担当教員について 
研究科長から、協議資料２に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 

 
３．第３期中期目標期間における４年目終了時評価に係る「学部・研究科等の現況調査表等」 

について 
将来計画委員会委員長から、机上配付資料に基づき現状説明があり、協議の結果、これを承

認した。 
なお、研究業績については、再度、各分野に確認し、今月中にまとめることとし、また、これ

以降の修正については、執行部に一任することとなった。 
 

４．レンタルラボについて 
予算・施設会議議長及び会計係長から、協議資料４に基づき説明があり、協議の結果、これを

承認した。 
 

５．２０１８年度決算及び２０１９年度運営費交付金当初配分について 
予算・施設会議議長及び会計係長から、協議資料５に基づき説明があり、協議の結果、これを

承認した。 
 

６．令和二年度入学者選抜（一般入試）に係る「調査書の利用方法」について 
学務会議議長から、協議資料６に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 

 
７．令和元年度転学科試験実施要領について 

学務会議議長から、協議資料７に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 
 



 

８．令和元年度大阪大学未来基金「学部学生による自主研究奨励事業」について 
学務会議議長から、協議資料８に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 
なお、研究科での支援について、学務会議において検討することとなった。 

 
  ９．２０１９年度発表会等の日程について 

学務会議議長から、協議資料９に基づき説明があり、協議の結果、修士論文の発表日程につ
いては３日間とすることとした。 

 
 １０．令和二年度の長期課題研究及び卒業研究の分属方法について 

学務会議議長から、協議資料１０に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 
 
１１．国費外国人留学生（学部留学生）等の受入れ・直接配置可能数及び学部入学選抜の取扱いについ

て 
学務会議議長から、協議資料１１に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 

 
１２．研究生の入学について 

学務会議議長から、協議資料１２に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 
 
１３．西村奨学財団による外国人研究者受入れ事業について 

国際交流担当教授から、協議資料１３に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 
 
１４．その他 

   
 

次回研究科・学部教授会  
令和元年７月１８日（木）研究教育安全管理委員会終了後から開催 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


